



La barriada abderitana de La Curva ha celebrado este fin de semana una misa en honor a la Virgen de la Vega. El alcalde, Manuel Cortés, y otros concejales del Gobierno Municipal han acudido a este acto de culto, que tuvo lugar en la Iglesia de este núcleo y se desarrolló según las recomendaciones establecidas por las autoridades sanitarias, con limitación de aforo y distancia de seguridad.

Para este fin de semana los mayordomos de la fiesta habían previsto la celebración de una de las citas tradicionales en el mes de julio, pero la situación sanitaria ha obligado a reducir la programación al triduo y la Santa Misa, al igual que en el resto de festejos. Manuel Cortés ha señalado que "ha sido un año diferente en el que hemos mantenido la misma devoción de siempre, por lo que espero que en 2021 podamos celebrar la fiesta con más ilusión si cabe".

Adra, 6 de julio de 2020